

CAMBIA TU REALIDAD – EL POSIBLE FUTURO DE LA HUMANIDAD -

ACTUALIZACION PLANETARIA - SWARUU

Published 28 March 2020 by Despejando Enigmas, Robert

Swaruu (9): Están presenciando el comienzo de la Tercera Guerra Mundial, pero el enemigo ahora es la gente. Es población civil contra gobiernos globalistas. Repito, estamos en guerra. No es convencional. Se lucha con información, control mental y bio tecnología. Las armas tradicionales como rifles, tanques y aviones pasan a segundo término.

¿Qué veo? Que cada quien ve lo que quiere ver y desde la posición específica de cada quien, en lo que creen es la verdad. Una línea temporal está compuesta por una serie de acuerdos de percepción entre dos o más personas o puntos de atención-consciencia. Nunca en la historia de la humanidad ha habido más puntos de atención distintos como ahora. Lo que ha causado que la línea temporal este fracturada seriamente. Están en un nudo temporal. Nada está hecho. Lo que cada quien crea y vea, eso es. Son tiempos muy peligrosos, pero veo tres desenlaces:

Uno: Regresa todo a la normalidad solo con la imposición de medidas de control de población aumentadas con la excusa del virus, restringiendo actividades colectivas como el derecho a juntarse a las personas, y la habilidad de moverse libremente por el planeta sin papeles extra como visas, pero de sanidad e higiene. Esto es o será excusa para mayor control. Habrá dos visas ahora, una que se deberá cumplir con exámenes y vacunas para poder viajar a otros países. Y lo que pedirán será particular a cada país.

Dos: Todo colapsa hacia un Nuevo Orden Mundial con reseteo económico draconiano, en donde la gente normal acaba endeudada por lo menos al doble de cómo estaban. Es decir, que si debes 10 euros ahora deberán 20 euros. Control total draconiano en donde la gente pierde el derecho a la movilidad en forma casi total o total. La explotación será al máximo.

Tres: Se removerá al Cabal agresor negativo pero no al 100%. Pero sí a una capacidad tal que se entra en una era de prosperidad económica y crecimiento científico y económico y bienestar para la población general. Esto no sin trabajo duro para implementar los cambios necesarios, para que esto entre en funciones a corto plazo.

Y cuarto: Extra. Intervención militar de parte de las razas positivas no humanas, en donde se impone con mano de hierro una Sociedad Holográfica, a manera o copia exacta de como sucedió en el año de 1561-62 en Alfa Centauri-A, (Phaethon/Alfrata). Los datos están en el aire, lo que cada quien haga ahora es totalmente esencial, nadie tiene un papel pequeño.

Robert: Gracias, ¿entonces de qué depende si se realiza este u otro desenlace? ¿Qué hacemos para manifestar y unirnos en la línea más positiva?

Swaruu (9): La cuatro incluye muchos miles de muertos por guerra directa. Significa invasión extraterrestre a manera de Hollywood.

Robert: Pero vosotras tenéis armas más selectivas, no haría falta que muriera tanta

gente. ¿Qué tiene que hacer la gente, Swaruu, cómo los animamos? ¿Qué hacemos para unirnos al desenlace más positivo? Todo es a nivel de frecuencias, sería como pasar un peine.

Swaruu (9): Aun así, para muchos es invasión y morirían defendiendo su libertad.

Robert: Cualquiera de las cuatro acciones tiene pros y contras.

Swaruu (9): Así es, no es tan sencillo.

Robert: ¿Entonces, de qué depende que se realice este u otro desenlace? ¿Qué hacemos para manifestar y unirnos a la línea más positiva?

Swaruu (9): Una cosa es segura, no se regresará a cómo eran las cosas antes de esto. Siento como la uno como la salida más probable en este momento, viendo el colectivo. La gente sabrá que se está en un punto nexo peligroso.

Robert: Sí, pero son pérdidas de libertades individuales y colectivas, sí.

Swaruu (9): La actividad paranormal se acelera enormemente. Es otro factor. La línea está rota. El lado de la luz o positiva y el lado de la oscuridad o regresiva, interfieren y luchan directamente por el control de la mente humana.

Robert: ¿Actividad paranormal?

Swaruu (9): Lo que deben ahora hacer es juntarse, ponerse de acuerdo colectivamente en lo que desean. No la separación. El que no se puedan juntar en persona no tiene nada que ver. Moralmente juntos, enfocados, sin diferencias. Con claridad sobre lo que quieren. Ahora ya no importa lo que hagan. Pues no podrán hacer mucho. Pero lo que piensan y lo que desean realmente es lo que importa ahora.

Nai'Shara: Enfocados, esa es la palabra clave.

Swaruu (9): Esto es importante antes de que se colapse el Internet. Cosa que es muy probable. Si se colapsa, es un movimiento hacia la opción dos mayormente, aunque no necesariamente.

Robert: Enfocados, si Nai'Shara, sí.

Swaruu (9): La gente sabe que la meditación colectiva cambia el campo unificado de donde se emana la realidad objetiva. Lo que sucede está siendo manifestado por la gente normal. Es reflejo de su psique colectiva. Entonces, enfóquense. No mañana, ahora. El punto nexo está aquí. Nadie está preparado. Nunca lo estarán. Más bien, ya lo están.

La duda en estos momentos es peligrosa porque abunda el miedo. Por eso es prescindible, ante todo, estar enfocados. Hago el llamado a todos para enfocarse en lo que desean en MASA. Meditaciones enfocadas a un mundo mejor, bello y gentil. En enfrentar el miedo también. No esconderlo. EN MASA. Es ahora o nunca. Este mensaje sí es importantísimo darlo.

Robert: ¿Qué hora y día son los más adecuados para organizar una meditación en

masa? Cada persona desde sus hogares.

Swaruu (9): Háganlo todo el tiempo. Nada es más importante. Que siempre haya millones meditando.

Robert: ¿Todo el tiempo? ¿No hace falta organizar algo grupal a una hora específica?

Swaruu (9): Organicen sesiones si lo desean. Pero no es como que hagan una el domingo a mediodía y el problema está resuelto. La verdad, por incómoda que sea, es que deberán hacerlo todo el tiempo, humana e inhumanamente posible. Tienen que vivir con este enfoque en cada momento, no ver otra cosa que lo que están envisionando, sí. No es necesario sentarse con las piernas en loto para meditar. Se puede hacer mientras se hacen más cosas, de manera inconsciente finalmente. Es ser ese cambio. Ser eso que se desea. No esperar que mañana sea un nuevo día mejor que hoy. La humanidad es la realidad misma. Deben vivir ya como quieren ser, a pesar de todo lo que ocurre. Es en estos tiempos duros cuando se define el futuro. Es en estos momentos cuando se sabe quién es quién y de qué están hechos.

Robert: ¿Y qué exactamente tienen que visionar, escenario tres, algo concreto, un mundo tranquilo en general?

Swaruu (9): ¿Dónde están todos aquellos con corazones fuertes que lucharon en la Segunda Guerra Mundial? Están ahí. Reencarnan. Son ellos. Están ahí de nuevo. No es teoría. Así funciona este universo. Está en cada uno de ellos. La lucha no es con armas. Es con consciencia y con un propósito creador claro.

Robert: Pero, Swaruu, tienen que visionar algo muy en concreto. ¿Cómo la versión tres o en general? A veces cuando se concreta la visión, puede funcionar mejor, tal vez.

Swaruu (9): Eso depende de cada quien. Que visionen un mundo mejor, no hay que limitarse al número tres, por eso es su creación. Pero sí, tener visiones positivas, tener en claro lo que quieren, no esperar un resultado. Que cada quien sea el resultado.

Nai'Shara: Si, depende de cada quien. Lo que es cierto es que todos desean lo mejor para sus familias, amigos y para sí mismos. Sólo necesitan enfocarse, no disiparse.

Swaruu (9): Exacto, como dice Nai'Shara, es un bienestar general a lo que deben enfocarse. En cosas específicas, como conciertos, les será mucho más fácil en cualquier momento más aún en este.

Robert: Me imagino que todo esto no durará más de un mes, y si es un arma biológica tendrían que estar expuestos los autores. La gente piensa en eso, que no durará mucho. La gripe no dura tanto, el país colapsará.

Swaruu (9): Sí, el problema es que no hay millones creyendo lo mismo. Cada quien está disperso en su propia burbuja de creencias individuales. Por lo tanto, no hay línea temporal colectiva. Razón por la cual está el ejército en las calles para prevenir caos social innecesario, pero es necesario para volver a juntar las piezas hacia algo positivo para todos.

Robert: Sí, absolutamente positivo.

Swaruu (9): Veo todos por igual. De donde vengo todo eso pasó. Los veo como un conjunto, no vengo de solo uno. No funciona así.

Robert: Comprendo. Dinos más sobre qué hacer, cómo actuar, qué actitud tener, la gente lo necesita, y ¿por qué es importante? Dinos más sobre cómo operan estas líneas y cómo lo que pensamos ahora es tan esencial. ¿Además, cómo mantener esta positividad viendo que no hay comida, por ejemplo? Porque es más fácil desde donde estamos, Robert y yo, que por cierto también es significativo. Nos hemos alineado con un mundo más tranquilo.

Nai'Shara: Dijo (Yazhi) que ella ve como todo mundo aquí anhela aire y dejar esta lata (nave). Pero que ella lo tiene todo en la mente. Su mundo. Nuestro mundo está dentro de nosotros. El lugar y las circunstancias no importan. Así debemos ser todos aquí y todos allá. El universo entero está dentro de ellos ya.

Robert: A pesar de las circunstancias, sí, entiendo lo que quieres decir.

Swaruu (9): Todo es percepción. No hay mundo externo a cada quien. Sus percepciones, su realidad, sus pensamientos se reflejan manifestando lo que está afuera. Lo que se percibe como mundo externo. Entonces, una línea temporal sólo puede existir como resultado de la percepción individual o de la interpretación individual. Una línea temporal colectiva solo existe como acuerdos de percepción entre dos o más personas. Es decir, que ven las cosas o perciben el estímulo del campo energético de energía potencial como lo mismo. La misma percepción e interpretación. Por eso son acuerdos o líneas temporales, están basadas en acuerdos. Si los acuerdos se rompen, se fractura la línea temporal colectiva.

Robert: ¿Y esos acuerdos de percepción se hacen antes de llegar a la Tierra?

Swaruu (9): En parte sí, pero mayormente se van desarrollando mientras se está en encarnación, porque es en ese punto en donde ocurre la expansión de un alma. No desde el otro lado. O no tanto, puesto que ahí ya está muy unificada por la cercanía que tiene con la Fuente.

Gosia: Ok. ¿Y cuándo se rompió la línea colectiva, ahora cada uno irá a la suya? ¿Físicamente se dividirán los mundos de alguna manera, o es más como distintas líneas animadas con la conciencia?

Swaruu (9): Sí, no solo los mundos. Las personas. Muchas decidirán quedarse ahí a experimentar cualquiera de esas tres o cuatro opciones.

Robert: ¿Cuatro ocurrirán a la vez y dependerá de cada quién alinearse con lo que desean ver?

Swaruu (9): Tomo como cuatro líneas temporales pero habrá una variante de esas cuatro o más por cada persona. Habrá tantas variantes como personas o puntos de atención-consciencia.

Robert: ¿Y desde la perspectiva más amplia todas ocurriendo a la vez, es el momento de elegir, sí?

Swaruu (9): Sí, sólo se verá lo que vean como acuerdos. Lo que cada quien vea como acuerdos. No son cuatro mundos. Yo solo comparto lo que veo a grandes rasgos, no hay otra manera, solo es una guía.

Robert: Dices que no son cuatro mundos. ¿Entonces no estarán ocurriendo a la vez, cuatro opciones? Y más variantes. ¿O a qué te refieres que no son cuatro mundos?

Swaruu (9): Todo es a la vez, pero cada quien solo podrá percibir lo que este o sea compatible a su vibración.

Gosia: Sí, eso. Ok, entiendo. Por cierto, fuimos al supermercado y todo muy normal, gente sin máscaras, tiendas llenas, papel higiénico, gente caminando tranquila, espero que siga así en nuestra línea temporal, como si nunca hubiera pasado nada.

Robert: Sí, como nada, muy extraño.

Gosia: Hemos tomado fotos de montañas de papel higiénico. Dale, por otro lado, está en una situación muy opuesta.

Robert: Solo que ahora están despertando del invierno las víboras.

Swaruu (9): ¿Qué sucede con Dale exactamente?

Robert: Bueno, dice que por allí el mundo está muy mal, no hay nada en las tiendas, etc. Allí no compran papel higiénico, compran pistolas.

Swaruu (9): Porque el colectivo de Finlandia no es compatible con nada grave. El de Ohio, muy posiblemente sí. ¿Qué pasa con las víboras?

Robert: Que hay muchas por aquí, Swaruu.

Nai´Shara: Ambos están en un lugar con más alta frecuencia.

Robert: Sí, Nai´Shara, tenemos otro nivel de problemas.

Swaruu (9): Unos necesitan papel de baño, otros necesitan comida, otros necesitan pistolas, reflejo de su realidad, reflejo de quienes son.

Robert: Todos nos tratan bien aquí en Finlandia.

Nai´Shara: Debes poder incorporar ambos mundos, pues ambos son tuyos. Lo son, pero recuerden que pasar el conocimiento no es cargar con las personas. Pero debes tener el temple para procesar y asimilar lo que no deseas, enfrentándolo con firmeza y con determinación usando lo negativo como contraste para tener en claro lo que sí deseas.

Robert: Todos están agradecidos con lo que hacemos. Buen punto Nai´Shara, así es.

Swaruu (9): Así Nai´Shara. La responsabilidad de que hacer con lo que ustedes dan es su responsabilidad.

Robert: Exacto, si. Solo ofrecemos.

Swaruu (9): Sí, Nai´Shara. Pasar el conocimiento, pero sin cargar el peso de sus líneas, solo puedo decir lo que se siente en la mía. Todo cogerlo bajo responsabilidad propia.

Gosia: Sí, así es, todo es más claro hoy, lo que quiero decir a la gente. Ni sabía qué decir exactamente. Porque yo me siento feliz y no preocupada realmente, pero no quería que esto se vea que no tenga la comprensión o compasión o irresponsable.

Swaruu (9): El problema es que hay mucha confusión en las redes. Entonces, la gente no entiende qué es verdad y qué es mentira. Es lógico.

Gosia: ¿Recomiendas no mirar las redes?

Swaruu (9): Por eso es tan importante la interiorización. Pero lo que intento decir es que están en tiempos en donde nada es realidad y nada es mentira. Tiempos en donde ellos, los humanos, cada uno de ellos, deberá usar lo aprendido y asumir la responsabilidad acerca de lo que quiere creer.

Al contrario. Recomiendo ver todo lo posible, y con mente y sabiduría decidir qué tomar de cada cosa para armar una realidad o explicación propia e individual acerca de lo que está pasando “realmente”.

Robert: Cada uno verá lo que quiera ver, me parece bien. Es cosa de cada quien donde quiere enfocarse.

Gosia: Buen punto, ok. Ahora os voy a decir lo que veo yo, a ver si se cumple. Veo la liberación de la Tierra, tal vez lenta y ardua, pero veo como se rompe la Matrix, arrestos positivos, etc., etc. Gente empezando a hacerse preguntas y cuestionándolo todo, pero, lo que veo también, tal vez por mi deseo y añoranza de estar con vosotros y que podáis venir, también veo la presencia extraterrestre. Entonces espero que esto no se sume al escenario cuatro, invasión extraterrestre, porque podría ser esto demasiado drástico, tal vez, para muchos.

Swaruu (9): Oh sí, Gosia, la presencia extraterrestre está desatada ahora. Por todas partes y en todos los planos de la realidad.

Gosia: Por eso me emocioné con la versión cuatro.

Swaruu (9): Como dije arriba, lo paranormal está muy pronunciado ahora. La frecuencia Schumann está elevadísima.

Gosia: Pero eso también significa la guerra. Espero que mi inconsciente no se alinee con este demasiado, tal vez.

Swaruu (9): El mal llamado 4D, el mundo astral bajo, está filtrándose con el 3D. No hay barreras. Toda clase de fenómenos extraños paranormales irán en aceleración.

Gosia: Sí, siento elevación con todo esto. Puede parecer negativo temporalmente, pero veo cosas bien, todo eso será para bien. Tal vez tenía que llegar a eso para por fin romper algo de este sistema.

Swaruu (9): Para bien o para mal, buenos o malos, depende de cada quien los experimente. Como siempre, depende de cada persona, de cada quien de lo que

desea ver, la realidad se está rompiendo. Proyectan su interior hacia afuera, por eso todo les parecerá maravilloso. Que resultará dependerá de cada quien, de quienes son, de lo que reflejan. Son la realidad y lo que resulte dependerá solo de cada quien.

Ya no miren ni busquen líderes como antes. Sólo inspiración si lo desean. Tomen el control sobre sus vidas con responsabilidad. Deberán ahora asumir su valentía. Asumir su responsabilidad como creadores que son. Es hora de crecer. Tomar responsabilidad sobre sí mismos, sobre su mundo. Es su mundo. Es hora de crecer. Y ya no ser niños.

Gosia: Ahora me vienen escalofríos porque me doy cuenta que tenemos miles y miles que nos miran, que solo esperan qué vamos a decir. El poder aquí es enorme. Con estas palabras de hoy podemos inspirarlos a todos, y aún no hemos dicho nada realmente inspirador, al menos yo. La pregunta es ¿qué estáis buscando vosotras?

Swaruu (9): No buscamos nada, somos, nos gusta ayudar.

Nai'Shara: Sí exacto, guiar. Si les sirve de algo lo que decimos, si le sirva a alguien.

Gosia: Sí, pero también sois creadoras y manifestáis realidades.

Swaruu (9): Pero también nos iremos a estar en paz, como ustedes. Sí, y también estamos creando esa realidad.

Gosia: Todos nos iremos, sí. Por eso me da curiosidad por saber que realidad vais a manifestar al final para vosotras.

Swaruu (9): Junto con ustedes y junto con quienes son están siguiendo.

Gosia: Es verdad, sí. Porque puede ser que estemos juntos en la línea. Lo que manifiestan ustedes también nos puede afectar por acuerdos, y por cierto, también tenéis que visualizar cosas positivas.

Swaruu (9): Si nos hablamos y coincidimos en nuestros puntos de vista, entonces estamos en la misma línea temporal colectiva, no muy humana, por cierto. Deben tener muy en claro lo que desean y enfocados trabajar hacia eso. Y aquí por trabajo o trabajar, me refiero a pensar. No necesariamente a hacer algo que involucre acción física.

Gosia: ¿Qué podemos decir a alguien que esta, por ejemplo, como Dale, o en Italia, que están justo en medio de lo peor, y tal vez cuesta vivir como si nada pasara en felicidad?

Swaruu (9): No hay tiempo, somos todos a la vez.

Robert: Exacto, Swaruu. ¿Y por qué hay tantos muertos en Italia?

Swaruu (9): ¿Muertos en Italia, los viste tú?

Robert: No.

Swaruu (9): Es propaganda. ¿Por qué? Por qué el Nuevo Orden Mundial dijo que

algo grave pasaría en Italia durante la transición y que tendrá a todo el mundo mirando hacia ahí. Eso es propaganda negativa.

Todo está confuso ahora, porque ambos bandos ponen su cosas, las cuelgan en Internet, así como miles o millones de otros poniendo sus ideas ahí, imponiendo su realidad como la verdadera, cuando todas lo son y ninguna es la realidad. Vean como pretenden confundir a la gente, quieren que no se enfoquen en algo en particular, mucho menos en algo positivo.

Gosia: Una pregunta importante: ¿Si alguien ya vive dentro del colectivo menos positivo, como Ohio, Italia, etc., es posible aún romperse de ahí, no? Porque no va por países, líneas van por personas, ¿correcto?

Swaruu (9): Pasa otra cosa ahí, recuerda el principio de frecuencia dominante. Es el que una frecuencia u onda más fuerte dominará sobre a las menos fuertes haciéndolas más de la misma. Entonces, hay personas que están siendo sofocadas por esas ondas, por esa realidad alterna colectiva en la que están inmersas.

Deberán conectarse más con gente positiva que les de esperanza y deberán ponerle menos atención a lo que está afuera, aunque haya tiroteos afuera de sus ventanas. Es el momento en que ellos deberán ser lo más fuertes que hayan sido jamás y esto va por muchas otras almas o personas en ese estado o condición. Para eso fueron a la Tierra, para ser una antena, y antenas son.

Gosia: Pero, entonces, ¿por mucho que puedas tener frecuencia alta, aún puedes ser sofocado? Te dominarán si son más, aunque tú seas una antena.

Swaruu (9): Si te dejas, pero puedes ser más fuerte que lo que está afuera, que la frecuencia dominante. Como el toroide de una nave que la mantiene en 5D aún dentro de la sopa 3D. Es lo mismo. Se puede. Por eso deben ser fuerte y crearse su pequeña burbuja personal dentro de su casa o dentro de sí mismos.

Así es, los afectan porque su atención está ahí y sus emociones los dominan. Entran en estado de conservación de vida, y con eso se pueden enfermar de gripe, y acabará con "coronavirus".

Entonces, deben enfocarse en sí mismo, en su frecuencia, en lo que ellos desean para sí mismos y para el colectivo. Deberán enfrentarse a sus miedos. Deberán ver lo que pasa afuera y saber que, a pesar de todo, estarán bien. No ignorar. Sino trascender e integrar la maldad que ven. Y transformarla en enfoque para saber qué es lo que desean con claridad.

Ya que el miedo paraliza y sólo enfoca el potencial creador manifestativo hacia lo negativo. No ser un avestruz. Ser un Jedi, con todo en contra de la maldad, aunque seas solo, pues solos no están aunque así se perciban, porque así se perciben, lo siento claramente. Siento su dolor, su desesperación, su incomprensión e incredulidad, pero también siento sus fuerzas internas esperando salir y derrotar todo eso junto, y lo pueden hacer ya. Solo depende de lo que esté en sus cabecitas.